



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Encuentro de centros de investigación en la UCR

Escuela de Enfermería y PROINE coordinan foro internacional

21 OCT 2012

Gestión UCR



El Primer Encuentro de Centros e Institutos de Investigación en Enfermería se llevará a cabo en el Auditorio de la Ciudad de la Investigación de la UCR los días 24, 25 y 26 de octubre (foto Archivo ODI).

Con el objetivo de abrir un espacio para discutir diferentes experiencias en el desarrollo de la investigación en enfermería y establecer alianzas conjuntas, pasantías para docentes y producción de publicaciones científicas, la [Escuela de Enfermería](#) y el Programa de Investigación en Enfermería (Proine) organizan el **I Encuentro de Centros e Institutos de Investigación en Enfermería**.

Esta actividad tendrá lugar en el Auditorio de la Ciudad de la Investigación, iniciará el próximo miércoles 24 de octubre y se extenderá por espacio de dos días para culminar el viernes 26 de octubre.

El acto inaugural será este miércoles a las 8:30 a.m., después seguirá la conferencia inaugural denominada *Investigación en Costa Rica e implicaciones para la práctica profesional en salud*, que estará a cargo del Dr. Pedro León Azofeifa, catedrático de la Universidad de Costa Rica (UCR).

Algunas y algunos especialistas invitados al encuentro quienes expondrán sus respectivas conferencias son la Dra. Rosa A. Zárate Granados, directora de la División de Investigación en Enfermería de la Universidad Nacional Autónoma de México; la Dra. Victoria Behar Mitrani, investigadora y profesora de la Universidad de Miami; la Dra. Alix Yaneth Perdomo Romero, jefa del Programa de Enfermería de la Universidad Surcolombiana; y el Lic. Walter Antonio Fagoaga López, coordinador general de investigación y proyección social del Instituto Especializado de Educación Superior de Profesionales de la Salud de El Salvador.



La Escuela de Enfermería y el Proine dirigen sus esfuerzos a mantener una intensa capacitación y actualización de conocimientos para sus estudiantes y docentes (foto Archivo ODI).

La M.Sc. Mary Meza Benavides, experta del Proine y coordinadora del encuentro, indicó que la organización de actividades académicas como esta contribuye en el intercambio del quehacer investigativo y en promover el avance de la enfermería como ciencia.

“Desde el año 2010 los esfuerzos de Proine se han orientado a la formación del Centro de Investigación en Enfermería (CIENF), por ello nos hemos abocado a maximizar la calidad y rigurosidad investigativa en los proyectos, así como al establecimiento de vínculos para la investigación interdisciplinaria”, explicó Meza Benavides.

Para este fin, prosiguió Meza Benavides, han trabajado durante los últimos años en la inscripción de nuevos proyectos, actividades de investigación, desarrollo de jornadas de

investigación, cátedras virtuales, simposios y talleres de actualización para académicos nacionales e internacionales con invitados de gran renombre en el campo de la Enfermería.

Para más información sobre el I Encuentro de Centros e Institutos de Investigación en Enfermería se puede llamar a los teléfonos **2511-3519** ó **2511-5217**.

Programa I Encuentro Centros de Investigación en Enfermería



Otto Salas Murillo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
otto.salasmurillo@ucr.ac.cr

Otto Salas Murillo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
otto.salasmurillo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [enfermeria](#), [proine](#), [investigacion](#), [salud](#).